

**HÖFLEIN – HOF 0:0.** In der ersten Halbzeit waren es die Heimischen, die aus drei hochkarätigen Möglichkeiten keinen Treffer erzielen konnten.

Nach dem Seitenwechsel waren dann die Hofer am Zug, doch die Höfleiner Abwehr konnte die Schüsse immer wieder in höchster Not abwehren. Den Matchball hatte die Frank-Elf auf den Beinen. Einen Stanglpass konnte ein Hofer Verteidiger nur Richtung eigenes Tor abwehren, doch Goalie Juric zeigte einen hervorragenden Reflex und hielt die Null. Die Höfleiner warten weiter auf einen Heimsieg – die Hofer hingegen machten den ersten Punkt.